
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 １１月２日（木）に全校で芋掘り作業を行ないました。猛暑の中でも水や

りや草取りを一生懸命がんばった子どもたち。そのかいあって今年は大豊作

となり、喜びの声が農園に響き渡りました。中には、カボチャのような特大

サイズのサツマイモもあり、掘り出すのも一苦労でした。 

１１月９日（木）には、恒例の収穫感謝祭を開催しました。会の中では、

図書ボランティアの福山さんが、実話に基づいた絵本「バスが来ましたよ」

の読み聞かせを行なってくださいました。その後、図書ボランティアの福山

さんと佐藤さん、ＪＡ青年部の渕澤さんと高橋さん、そして千刈田神楽保存

会代表の佐々木さんに感謝状を贈呈し、日頃の感謝の気持ちを表しました。

今年は４年ぶりに会食も行ないました。自分たちが育てたサツマイモの味は

格別で、そのおいしさにみんな笑顔になりました。  

＜１２月の主な行事予定＞ 

1日（金） エコと安全の日 代表委員会  14日（木） ＣＲＴ算数 

4日（月） 委員会（反省会） 18日（月） クラブ（反省） 

5日（火） 児童集会 19日（火） 弁護士出前授業 

6日（水） ＡＬＴ ぽら～の  20日（水） 短縮４時間授業（給食なし）下校１２：０５ 

個別面談（1・2・4・5・7・8区） 

8日（金） 短縮４時間授業（給食なし）下校１２：０５ 21日（木） 短縮４時間授業（給食なし）下校１２：０５ 

個別面談（3・6区） 

11日（月） 短縮４時間授業（給食なし）下校１２：０５ 22日（金） ２学期終業式 下校１２：０５ 

12日（火） 児童集会 ５時間授業 23日（土） 冬休み（～１月１７日） 

13日（水） ＣＲＴ国語 ５時間授業 ＡＬＴ 1月 18日（木） ３学期始業式 

ふるさとに学び ふるさとを愛す 心の温かい思いやりのある人 を目指して 
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今年度、本校では「新堀小学校学校運営協議会」を設置しました。学校運営協議会の目的は

「学校経営及び児童生徒の健全育成を目指し、地域住民、保護者等による学校運営への参画及び

支援の在り方について協議し、地域とともにある学校づくりを目的とする。」です。６月８日（木）

に第１回学校運営協議会を開催し、今年度の学校経営方針と新堀フェストについて説明し、ご理

解をいただきました。１１月２９日（水）には、授業参観を兼ねて第２回

学校運営協議会を開催し、授業の様子の感想や来年度予定している創立

１５０周年記念事業についてのご意見をいただきました。委員の皆様か

らの声を学校づくり、記念事業に生かして参りたいと考えています。 

【令和５年度 学校運営協議会委員の紹介】        ※敬称略 
【会長】   
新堀地区コミュニティー会議会長  

高橋 公男
【副会長】   
新堀地区教育振興会議会長 
          鈴木 俊一 

【委 員】 
新堀体育協会会長 
       藤原 晋也 
民生児童委員 
       伊藤 浩司 
千刈田神楽保存会会長 
       伊東 博文 

新堀地区老人クラブ連合会会長              

佐々木政利 

石鳥谷中学校ＰＴＡ代表 
               似内 和久 
 新堀保育園保護者代表 
               似内 雅和 
 元学校評議員 

         森山 和寛  
元学校評議員  

  高橋 安子 
元学校評議員 

       大冨 静子 
新堀小学校ＰＴＡ会長 

      福山 慎一 
新堀小学校ＰＴＡ副会長 

       佐々木規子 
     

新堀小学校ＰＴＡ副会長 
       藤田 茂樹 
石鳥谷中学校校長 
       千葉龍太郎 
新堀小学校校長 
       小山 文明 
新堀小学校副校長 
       外舘 秀幸  

 

創立１３０周年記念行事タイムカプセル開封のお知らせ 創立１５０周年記念事業の推進にあ

たり、創立１３０周年記念事業の資料をひも解いてみたところ、１３０周年の年に封印したタイムカプセルを１５

０周年の年（令和６年度）の運動会で開封することになっていたことが分かりました。どのように開封するかなど

の詳細につきましては、当時の実行員会の方々とも相談して改めてお知らせいたします。タイムカプセルには、平

成１５年度と１６年度に在籍していた方々が書いた手紙や思い出の写真などが入っているようです。 

「よく考え進んで学習する」新堀の子どもたち 

 本校では、昨年度から市教育委員会の指定を受けて算数の研究に取り組み、１０月３１日（火）に、

授業実践公開研究会を開催して、成果の一端を見ていただきました。他校の先生方からは「どの学年

も、最後まで集中していた。」「反応がとても素直でいい。」「新堀小学校の子どもたちのがんばってい

る姿をもっと見ていたい。」等の感想をいただきました。子どもたちに確かな力を身に付けさせるた

めに、今後も一時間一時間の授業を大切にして指導して参ります。 

 当日は、ＰＴＡの 12名の方々にボランティアとしてご協力をいただきました。受付、接待、駐車

場の係として精力的に動いてくださったおかげで、滞りなく無事に終わることができました。頼もし

い１２名の保護者の皆様に心より感謝申し上げます。 


